

GAUBRI-CMP

Contenu - Content



!! Attention - Warning !!

Avant d'ouvrir la boîte et retirer les supports, merci de consulter : <http://zbbditions.fr/shop/Contenus/Notice-Instructions.pdf>
Before open the box and remove the support, please read above.

Figurines à monter et à peindre
Miniatures to be mounted and to be painted

Le contenu de nos boîtes est optimisé pour DBA 3.0 mais aussi pour toute autre règle antique ou médiévale.

Contents of our boxes are optimized for DBA 3.0 and any others Ancient or Medieval Rules



DBA 3.0 – Liste d'Armée Army List		II-11 – Gaulois / Gallic		II-53 – Britons	
Camp		Sans / Without	Avec / With	Sans / Without	Avec / With
Cavalerie Cavalry	GAUBRI-3CV	1	1		1
Infanterie Légère Light Infantry	GAUBRI-3WB	1	1		1
Infanterie Lourde Heavy Infantry	GAUBRI-4WB	1	1		1
Chariots de Guerre War Chariots	GAUBRI-LCH	1	1		1
Camp	GAUBRI-CMP	-	1 ou 1		1
Vie Quotidienne Daily Life	GAUBRI-DLL	-			Variante

Figurines sculptées par **Johan Chauvet** et peintes pour illustration de couverture par **Yann-Gaël Quazzalo**

Décors & Britons : Scenery & Britons :



Notes :

Nous avons regroupé les figurines nécessaires pour faire l'armée Briton à DBA avec ces éléments de décors en une seule boîte car, si vous pouvez utiliser les Furies et les Druides pour créer une Horde à DBA, vous pouvez aussi vous en servir comme simples éléments de décors.

We had gathered miniatures needed for build the Briton army for DBA with these elements for scenery in one box because, if you can use Furys and Druids to create a Horde for DBA, you can simply used them for scenery.

Sacrifices humains :

Si des sacrifices humains sont avérés en Grande Bretagne par les textes et les découvertes archéologiques, ce n'est pas le cas pour les Gaules du continent.

*Human sacrifices :
If evidence are found in Britain from texts and from archeological discover, this is not the same for Gallic continental area.*

Forgeron :

De l'archéologie expérimentale, on sait que les forgerons travaillaient plutôt sur les genoux et la forge était un trou creusé dans le sol. Dans notre projet initial, nous avions prévu une enclume telle qu'on la voit de nos jours. A l'époque gauloise, il n'y avait pas un tel volume : l'enclume était un cube de 20 cm de côté au plus.

*Blacksmith :
From experimental archeology, we know that blacksmith were working on their knees and the forge was often a hole in the ground. In the first steps of our project, we imagined an avil in the shape we communly know actualy. At the galic area, the were not so big : a simple cube less than 20 cm for a side.*

Pierres gravées :

Ces pierres gravées sont anachroniques : leur existence n'est connue beaucoup plus tard, au Moeyen-Age. Mais nous avons envie de vous proposer ces figurines pour vos décors. Merci de ne pas nous en vouloir pour cela !

*Engraved Stones :
These engraved stones are anachronistic : They are knowed later during the middle ages. But, we like to propose these miniatures for your scenery. Thank you to forgive us !*